

16. Februar 2008 | [Home](#) / [Lokales](#) / [Kreis Mettmann](#) / [Erkrath, Haan, Mettmann Aktuell](#) / [Erkrath: 4000 Euro für die Orgel von St. Johannes](#)

---

**ERKRATH / HAAN / METTMANN AKTUELL**

## **Erkrath: 4000 Euro für die Orgel von St. Johannes**

### **Die Stiftung St. Johannes der Täufer feiert heute ihr fünfjähriges Bestehen.**

**Erkrath.** Am Samstag feiert die Stiftung St. Johannes der Täufer ihr fünfjähriges Bestehen. Dazu lädt sie alle Stifter und Interessierten ab 17 Uhr in die Pfarrkirche ein. Nach einem Gottesdienst geht es um 18.30 Uhr mit dem Stifftertreffen im Pfarrzentrum weiter, danach gibt es ein Referat zum Thema „Christliches Testament“.

Im Jahr 2006 konnte die Stiftung ihr Kapital um 28 520 Euro auf 25 390 Euro erhöhen. Die Mitgliederzahl stieg bis Ende des Jahres auf 175 (2005: 152).

Das Stiftungs-Projekt für das laufende Jahr steht schon fest: Die Orgel in der Johanneskirche muss auf Vordermann gebracht werden. Zunächst sollte das 9000 Euro kosten. „Mittlerweile gehe ich aber von 23 000 Euro aus“, sagt Kuratoriumsvorsitzender Michael Stephan.

Dazu hat die Stiftung das Orgel-Projekt ins Leben gerufen: Jeder, der will, kann die Patenschaft für eine oder mehrere der 1551 Pfeifen übernehmen – das Stück kostet 5,80 Euro. 3000 Euro sind bereits eingegangen. 1000 Euro gibt die Stiftung hinzu. Kontakt unter Telefon 02 11/9 24 29 81.

23.06.2007

Von Daniela Godau